

Asamblea Interuniversitaria acepta reunirse el 2 de mayo con comisión de diputados

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

En la reunión que sostendrán el próximo martes con diputados, los integrantes de la Asamblea Interuniversitaria llevarán como temas de mayor preocupación el otorgamiento de presupuesto suficiente para el Programa de Becas Elisa Acuña y la transparencia en el uso de los recursos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Luego de reunirse ayer en el auditorio Che Guevara de la Facultad de Filosofia y Letras de Ciudad Universitaria (CU), los representantes de las escuelas asistentes decidieron aceptar el espacio de diálogo que les ofrecieron el pasado viernes integrantes de la Comisión de Transparencía y Anticorrupción de la Cámara de Diputados.

Aunque los estudiantes dieron su visto bueno a la propuesta de reunirse el 2 de mayo a las 8 de la mañana, acordaron pedir que el encuentro no se realice en un auditorio cerrado con capacidad máxima de 300 personas, como ofrecieron los diputados, sino en alguno de los espacios abiertos del Palacio Legislativo de San Lázaro o incluso fuera del recinto.

En dicha cita, los estudiantes podrán sobre la mesa tres demandas mínimas: que la Auditoría Superior de la Federación analice las finanzas de la máxima casa de estudios, la "democratización" de la Universidad y garantizar la entrega de presupuesto suficiente para las becas que reciben los alumnos.

Por otra parte, los asistentes a la asamblea acordaron que el 4 de mayo no acudirán a la reunión que les ofreció la Dirección General de Orientación y Atención Educativa (DGOE) de la UNAM –donde ya marcharon el pasado 24 de abril–, y en cambio exigirán un diálogo abierto en las islas de CU el 11 de mayo.

También se acordó que la próxima Asamblea Interuniversitaria será el 13 de mayo a las 11 horas en la Facultad de Enfermería y Obstetricia de la UNAM.